

Accompagnées par le réseau CCI International, plusieurs entreprises alsaciennes ont participé à une mission de prospection à Téhéran (Iran) pour tenter de se faire une place sur ce marché de 80 M d'habitants qui est en train de s'ouvrir. Selon Romain Keraval, directeur de l'opérateur public Business France à Téhéran, l'Alsace a toutes les chances de pénétrer le marché iranien, car « elle est composée d'un vivier d'entreprises de taille intermédiaire et de PME qui ont une bonne surface financière et une capacité à l'export ». L'Alsace est en effet le premier territoire exportateur français par habitant et son taux d'industrialisation est deux fois supérieur à la moyenne nationale. Ainsi, la société [BARRISOL](#) / T : 03.89.83.20.20 (raison sociale : Normalu, siège à Kembs/68), leader mondial des plafonds tendus, est présent sur le marché iranien depuis plus de 20 ans et va prochainement créer une joint-venture avec son représentant iranien. [www.barrisol.com/fr](http://www.barrisol.com/fr)